

## Los Hezbollah-Demócratas

Un triángulo Bermudas de Clinton IT, la Administración Obama y Hezbollahócratas

#Clinton #Hezbollah #Obama

Justo antes de la Navidad de 2017 [Politico desvela](#) que los miembros de la Administración Obama habían intencionalmente prevenido las acciones contra el lavado de dinero en todo el mundo y las actividades de narcotráfico de Hezbollah para asegurar un acuerdo nuclear con Irán.



Un proyecto de la DEA llamado 'Cassandra' [recopiló datos de inteligencia y resumió los negocios de drogas y armas de Hezbollah en detalle](#), y estima que han arrojado más de mil millones de dólares estadounidenses a sus cuentas bancarias. Pero en lugar de convertir los planes contra el brazo terrorista de Hezbolá en acción, los principales miembros de la Administración de Obama sabotearon estos esfuerzos, afirma Politico.

Junto con estas noticias, [un artículo en DailyCaller.com](#) revela que el ex experto de DNC [Imran Awan](#) está involucrado en posibles actividades de lavado de dinero:



La ex presidenta de DNC, Debbie Wassermann-Schultz, se aferró a su asistente de TI **incluso después de que se hubieran descubierto posibles violaciones criminales**. En lugar de distanciarse de Awan de inmediato, decidió limitar los pagos de Awan a su cónyuge ucraniano por un tiempo. Mientras tanto, el abogado de Awan, Chris Gowen, **colaborador desde hace mucho tiempo para los Clinton por cierto** - estaba muy ocupado despejando el camino para un regreso muy rápido de Awan a Pakistán. Verdaderamente sorprendente, **teniendo en cuenta el hecho de que el DNC no quería, bajo ninguna circunstancia, dejarlo ir solo unos meses antes**.

Los asesores de Clinton incluso intentaron convencer al mundo de que Awan sería víctima de un complot anti-musulmán, como se puede ver en el video a continuación:



El 4 de enero de 2018 saca a la luz que **se está reprogramando** una cita en la corte con respecto a los hermanos Awan y sus posibles faltas en el último minuto por tercera vez.

Otro artículo a mediados de enero de 2018 **de DailyCaller.com revela** que los asistentes demócratas de TI Awan, Hina Alvi y Rao Abbas, mientras trabajaban como administradores de sistemas para algunos demócratas, pudieron iniciar sesión remotamente en las estaciones de trabajo de muchos Congresos miembros y podrían navegar alrededor de esos PC's como si estuvieran sentados frente a ellos. Y esto no solo por unos minutos, sino incluso por días para descargar grandes cantidades de datos.

Además, **el FBI había permitido que la esposa de Iwan Amran, Hani Alvi, saliera de EE. UU.** en marzo de 2017 hacia Pakistán. Los agentes del FBI siguieron a Alvi al aeropuerto y milagrosamente decidieron dejarla abordar un avión, incluso con una cantidad bastante grande de dinero en sus maletas.

Curiosamente, los cuarenta y cuatro miembros democráticos del Congreso no pudieron proporcionar una verificación de antecedentes adecuada antes de contratar a su asistente de TI pakistaní con acceso crítico a las computadoras del Congreso. **Al hacerlo se habría descubierto** que Awan tenía un caso de quiebra de 1.1 millones de dólares estadounidenses, una serie de demandas en su contra, y había abierto un concesionario de automóviles llamado 'CIA' que recibió 100.000 dólares de un funcionario del gobierno iraquí que es un fugitivo de las autoridades estadounidenses:

**RED FLAGS IGNORED**  
FOX & friends FIRST  
28.6K views 0:03 / 2:29

**Fox News** @FoxNews  
.[@lukerosiak](#) on [@DWStweets](#) waiving IT aide's security check: "These are things that would have been caught on a background check." [fxn.ws/2pZkX1M](https://fxn.ws/2pZkX1M)  
10:03 AM - Apr 3, 2018  
503 385 people are talking about this

<https://www.sun24.news/es/los-hezbollah-democratas-un-triangulo-bermudas-de-clinton-it-la-administracion-obama-y-hezbollahocratas.html>